

NECROLOGIA

El Dr. Joaquín Zeledón Alvarado nació en San José el 21 de octubre de 1895 y falleció en la misma ciudad el 3 de junio de 1960.

Realizó sus estudios primarios en la Escuela Superior de varones de San José, y los secundarios en el Liceo de Costa Rica. Pasó luego a la Universidad de Ginebra en donde obtuvo el título de Médico y Cirujano el 28 de junio de 1917 y permaneció 3 años más en Europa, perfeccionando sus conocimientos. Se incorporó en el Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica el 23 de noviembre de 1920.

En su ejercicio profesional, hizo de la medicina no un comercio, sino un motivo de permanente estudio y de progreso para su país; fue así como organizó la Sección de Venereología del Ministerio de Salubridad Pública, desde la cual logró un importante avance en la lucha nacional contra estos males, demostrando al mismo tiempo su condición de funcionario eficiente y patriota.

Pero hay algo más importante en la labor ciudadana del Dr. Zeledón, por lo que todos los médicos hemos de guardarle eterna gratitud y es la fundación y mantenimiento de la REVISTA MEDICA DE COSTA RICA que sostuvo desde octubre de 1932 hasta su muerte, financiándola en gran parte de su bolsillo. Esta revista fue durante 25 años el único medio de publicación de nuestra literatura médica, y en ella siempre hubo cabida y estímulo para los estudiosos. Dicha revista será un valiosísimo archivo en la historia de la medicina nacional.

En la Junta de Gobierno del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica, el Dr. Zeledón ocupó la Fiscalía en 1928, y la Secretaría en 1945.

ACTA MEDICA COSTARRICENSE se asocia al duelo que aflige a su familia y a todo el cuerpo médico nacional.



Dr. RODOLFO CESPEDES F.